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大 川 美 術 館 職 場 訪 問
（於：レストラン仙季）１．食 事

２．点 鐘

３．ロータリーソング

４．来訪者紹介

５．会長報告

６．幹事報告

７．点 鐘

職場訪問次第

司会 花房孝道職業奉仕担当

１．会長挨拶 東郷庸史会長

２．大川美術館職場訪問について 向田靖奉仕ﾌﾟﾛ委員長

３．大川美術館の概要説明 大川美術館館長 寺田勝彦様

大川美術館へ移動

４．オノサト･トシノブ企画展を中心に鑑賞 （見学後自由解散）

奉仕プロジェクト委員会に
よる『大川美術館職場訪問』
を、 月 日(金)に開催い１１ ３０
たしました。

この企画は、大川美術館の
監事を務める向田靖奉仕プロ
ジェクト委員長と職業奉仕担
当の花房孝道会員によるもの
で、趣向の変わった例会内容

、 、が新鮮で また重厚な絵画や
色鮮やかで緻密なオノサト作
品の多くのを、存分に堪能することができました。

会場の都合により例会と昼食は、大川美術館の近く
にあるレストラン仙季さんで行い、例会後、大川美術館
館長の寺田勝彦様より、大川美術館の概要や、今開催
されている『オノサト･トシノブ企画展』について、詳
細にご説明頂きました。

その後、大川美術館まで徒歩で移動し、学芸員の小
此木美代子様にご案内頂いて、素晴らしいコレクショ
ンの数々をじっくり鑑賞させて頂きました。

◆ビジター
大川美術館 館 長 寺田 勝彦様
前橋東ＲＣ 広瀬川美術館館長 近藤 浩通君

〃 西嶋弘美さん
高崎市美術館 館 長 巣山 健 様

東郷会長◆会長報告
本日は１１月９日以来のクラブ例会です。その間、
地区内外の事業や行事に多くの会員に出席して頂い
ております。詳しくは次回の会長報告で行います。

挨拶 会長挨拶 司 会 大川美術館 館長 例会司会 寺田館長様の大川美術館概要を企画担当
向田奉仕プロ委員長 東郷会長 花房職業奉仕担当 寺田勝彦様 坪井幹事 熱心に聞き入る会員
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坪井幹事◆幹事報告

桐生西ロータリークラブ

。 。次例会は年次総会です また新会員入会式を行います

《次例会予告》

１２月１４日(金) 会 員 卓 話

月の出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１２ １００

井本会員のご紹介で前橋と高崎から 名様がメイクにいらっしゃいました レストラン仙季での昼食風景３

群大工学部外国人留学生との懇談会に参加
月 日(木)午後 時 分から、群大工学部主催の１１ ２９ ６ ３０

外国人留学生との懇談会が、桐生キャンパス工学部会
館で開催されました。桐生地区内のロータリークラブ
もご招待頂き、当クラブは、国際奉仕･友情交換担当
の下井田秀一君、坪井良行幹事、奥村勉米山カウンセ
ラー、ローターアクト担当の霜村年勇君の４名が参加
しました。留学生には、当クラブでお世話している米

山奨学生
の王蒙懿
さんも参
加されて
おり、留
学生とロ
ータリア
ンとの親
交を深め
て参りま
した。

㈱向田会計事務所

向 田 靖代表取締役

桐 生 市 末 広 町 6 - 1 0

０２７７－４５－２１６０℡

ＫＲゴルフセンター

中野 幸三郎代表取締役

桐 生 市 菱 町 １ 丁 目 1 0 6 1

０２７７－２２－２６９１℡

に参加RI第2840地区 第2４回茶の湯研修会
地区の恒

例行事にな
っている茶
の湯研修会
が、師走に

１２ １入った 月
日(土)、午
前 時 分１１ ３０
から、約 時２
間にわたり、疋田ガバナーのお膝元である川内町の名
刹『崇禅寺』で開催されました。この研修会も回を重

２４ ３０ねて今回で 回目となり、地区内のロータリアン
名程が出席し、当クラブからは矢野亨ＰＧ、井本上輔
･金子福松両パスト会長、正田惠一理事の 名が参加し４
ました。

当日はお席入り前に、先ず、地区茶の湯倶楽部代表
世話人である森田均パストガバナーが 「正客の心構、
え」について、穏やかな笑顔で分かり易くご教授くだ
さいました。

茶会では、席主を岩田真哉住職が、ご正客を疋田博
之ガバナーが務められ、紅葉に美しく色づく境内や、
即中斎直筆の『無事』のお軸を鑑賞しながら、ゆった
りとした茶の湯の集いを堪能して参りました。

ポリオ撲滅の為９０人のロータリアンが
自転車レースに参加

月 日、米１１ １７
国アリゾナ州で行
われた自転車レー
スに 人のロー９０
タリアンが参加
し、ポリオ撲滅た
めに総額 万ド３２
ルを上回る寄付を
集めました。

世界各国からの
千人の参加者と脚力を競ったロータリアンとその友９

人や家族の中には、ジョン･ヒューコ 事務総長とマＲＩ
ーガ夫人の姿もありました。

事務総長夫妻が走行距離 マイルにちなんで設定１１１
した 米ドルという募金目標に対し、それを１１１，０００
上回る寄付が寄せられました。

（ロータリー・ニュース：2012年11月19日より１部抜粋）




